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ASSEMBLÉE NATIONALE
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effectifs de personnel
Question écrite n° 111521

Texte de la question

M. Patrice Verchère demande à Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé,
chargée de la santé, de bien vouloir lui communiquer l'évolution du nombre de postes dans la fonction publique
hospitalière tant en France que dans le département du Rhône depuis 2007.
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